



## CUENCA: Se presenta estudio sobre Seguridad Ciudadana, Corrupción y Calidad de Servicios Básicos en Ecuador



Cristhian Herrera y Edison Méndez, jugadores del equipo de rugby «Carneros» de la Universidad Politécnica Salesiana, Sede Cuenca, fueron convocados a formar parte de la preselección ecuatoriana de esta disciplina deportiva, que se prepara para su participación en el torneo sudamericano Corsur Zona B a jugarse en el mes de agosto del presente año en Colombia.

Herrera y Méndez deberán asistir a la concentración de los preseleccionados entre el 28 y 29 de junio de 2014 en el Centro de Alto Rendimiento Deportivo de Carpuela en la provincia de Imbabura. El combinado tricolor adquirió el derecho para jugar en el grupo B Sudamericano tras cumplir una buena campaña y consagrarse campeón del grupo C.

Vale destacar que Herrera conformó la Selección Nacional que alcanzó la medalla de bronce en los Juegos Bolivarianos 2014, siendo la primera presea obtenida por el rugby ecuatoriano a nivel bolivariano.

Esta concentración servirá para que los entrenadores definan la lista de 25 jugadores que serán parte de la Selección Nacional.

Los estudiantes se mostraron contentos por esta convocatoria, y señalaron que formar parte de esta preselección es un privilegio y un premio al esfuerzo que realizan diariamente.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)